■LONGEVILLE-LÈS-SAINT-AVOLD

Judo: deux nouvelles ceintures noires



Khaoula
Fatmi
et Sandy
Boudy
ont obtenu
leur ceinture
noire de judo.

Deux ceintures noires de judo ont été remises au dojo de Longeville-lès-Saint-Avold. L'entraineur Faouzi Abderrahmane a effectué cette petite cérémonie devant les jeunes judokas du club, afin que ceux-ci s'inspirent de l'exemple des nouveaux gradés.

- Sandy Boudy, âgé de 26 ans, suit cette discipline depuis son plus jeune âge. Il a commencé le judo à l'âge de 5 ans. C'est en effectuant ses katas (enchaînements) et en participant à des compétitions, qu'il a cumulé les cent points nécessaires au passage de grade. Il a ainsi gagné sa ceinture, à Saint-Mihiel le 13 avril dernier.
- La seconde récompensée a été Khaoula Fatmi, 17 ans. Elle pratique la discipline depuis une dizaine d'années. Elle a décroché sa ceinture noire le 22 mars à Saint-Avold. Ce grade est à la fois un aboutissement et un commencement. Il est le plus convoité par les jeunes judokas.